laentrevista

AVANCE EXTRAORDINARIO

Afirma Dr. Julio Rubio Oca

l doctor Julio Rubio Oca, el entonces subsecretario de Educación Superior en el país, expresó su reconocimiento a la Universidad Autónoma de Tamaulipas por el paso extraordinario que ha dado en el último año al colocarse como una de las instituciones que han superado las metas en el mejoramiento de sus indicadores académicos.

Durante su visita realizada a ciudad Victoria el pasado 11 de octubre, evaluó, junto con M.E.S. José María Leal Gutiérrez, rector de la UAT los avances y el impacto del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional, PIFI, en la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Rubio Oca sostuvo que estos logros se han dado en base a una efectiva planeación estratégica y participativa, que ha repercutido y evolucionado en todos los frentes para el aseguramiento de la calidad educativa.

Tras observar cada uno de los rubros del PIFI en la UAT, el doctor Julio Rubio destacó su reconocimiento al trabajo que ha hecho la UAT para tener más profesores de tiempo completo con nivel de posgrado, pues de 479 maestros que se tenían con este grado en el 2003, ahora cuenta con cerca de 850, superando así el promedio nacional, dijo.

El ex subsecretario de Educación Superior, expresó también que la UAT es una de las instituciones que se han sumado con un trabajo extraordinario a los objetivos del PIFI que impulsa el gobierno federal, en una labor que se refleja con cinco cuerpos académicos consolidados y 13 más que están en esa vía de consolidación.

En este rubro, anunció a los directores de los planteles de las diferentes unidades académicas y facultades, que en la reciente evaluación del PIFI de este año la SEP autorizó recursos por más de cinco millones de pesos para apoyar los proyectos de los 18 cuerpos académicos de la UAT.

Así también, dijo que la contribución de la UAT a la educación superior del país, tiene respuesta con la incorporación de más carreras reconocidas por su calidad en donde se satisface más del 60 % de la matrícula de licenciatura que recibe este tipo de programas, por lo que la UAT acrecienta sus objetivos de sumarse al liderazgo de las instituciones de educación que conforman el CUMEX y que aglutina a las universidades que son referentes de los más altos estándares de calidad en el país.

Luego de reconocer también la superación de expectativas de la UAT para tener un mayor número de profesores con perfil PROMEP y de investigadores en el Sistema SNI que la distinguen en el contexto nacional, el doctor Julio Rubio sostuvo que el esfuerzo institucional emprendido permite configurar el mejor escenario para el desarrollo de la UAT, pues se trabaja con firmeza en la calidad de la gestión administrativa y académica, en la estructura de la organización y su marco normativo así como en la transparencia y la rendición de cuentas, que en suma le garantizan tener un mejor posicionamiento ante la sociedad.

En el evento celebrado en el Centro de Excelencia del Campus Victoria, el rector José Ma. Leal Gutiérrez agradeció al Subsecretario de Educación Superior su presencia con los universitarios para constatar el desarrollo de la UAT, donde destacó entre otros puntos, los indicadores reflejados en programas educati-

vos, en los profesores con nivel de maestría y doctorado, en la consolidación de cuerpos académicos y una evaluación completa acerca de los avances y metas que se han cumplido al presente año, reafirmando el compromiso de la UAT para asumir nuevos retos que permitan consolidar la calidad.

¿CÓMO VE AHORA A LA UAT?

Me parece que el avance es verdaderamente notable, la universidad hoy ha logrado mejorar de manera muy significativa sus indicadores de desempeño, está en un momento muy, muy importante de su desarrollo. Estoy seguro que con las medidas que están en operación y las políticas que la rectoría ha establecido y la coadyuvancia también de las acciones del gobierno federal, muy pronto esta universidad podrá levantar bandera blanca, en donde todos sus programas educativos hayan sido reconocidos por su buena calidad, está muy cerca de lograrlo.



¿PODREMOS LLEGAR A SER EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE TAMAULIPAS, **EJEMPLO NACIONAL DE EDUCACIÓN** SUPERIOR?

Bueno, esa es la invitación a esta comunidad que ha demostrado que tiene capacidad, que tiene la voluntad, que ha demostrado el interés por cumplir bien con las funciones que la sociedad le ha encomendado, repito el esfuerzo esta ahí, la capacidad es clara y por lo tanto unir esta capacidad con esa voluntad que ha demostrado la comunidad. Seguramente dará muy pronto esta posibilidad de izar muy pronto en esta universidad la bandera blanca de la buena calidad y de la equidad.

Y por lo tanto, hoy tenemos un número muy importante de universidades, de institutos tecnológicos, de universidades tecnológicas, que hoy son reconocidas por su buena calidad. Y eso configura un nuevo rostro de la educación superior.





"Me parece que el avance es verdaderamente notable, la universidad hoy ha logrado mejorar de manera muy significativa sus indicadores".

> Dr. Julio Rubio Oca, ex subsecretario de Educación.